

La Copa del Mundo de Tiro al Plato se convirtió, en apenas unas horas, en polémica para la mayoría de medios de comunicación nacionales. El martes, 15, los programas deportivos que se emiten en la media noche en las diferentes emisoras del país recogían la noticia de la ausencia del himno nacional cuando una tiradora aragonesa recogía la medalla de oro que la acreditaba como mejor tiradora del mundo, en la disciplina del foso olímpico.

El Mundial de Tiro se ve enturbiado por la polémica

El martes, 15, hasta las ocho de la noche, había sido un día inolvidable para el equipo nacional de tiro. España había conseguido cuatro medallas en la disciplina de foso olímpico. Josep Bladas, tirador de Terrassa, consiguió el bronce en la categoría masculina mientras que el equipo masculino se hacía con la plata y las chicas, por equipos, con el bronce.

La esperanza de la Federación Española y de todos los aficionados en el campo de tiro se centraba en al tiradora aragonesa Gema Usieto.

Esta tiradora, nacida en Huesca el 8 de enero de 1965, está considerada la mejor tiradora española en foso olímpico. Su historial deportivo es impresionante: 7 copas del

mundo y 2 entorchados como mejor tiradora de Europa. Gema Usieto hizo una tirada excepcional y pulverizó el récord del mundo. 117 platos rompió de los 125 posibles. La felicidad en esta tiradora aragonesa era indescriptible ya que había conseguido el primer oro para España en la Copa del Mundo de Mollet.

Llega el ridículo

La china Gao, con el bronce, y a norteamericana, Deena Julin, con la plata acompañaban en el podio a Gema Usieto. La aragonesa se había hecho con el oro y se convertía en la mejor tiradora del mundo. Una vez se entregó la medalla llegó el ridículo: el himno nacional no sonó y tampoco se

izó la bandera española. La indignación entre los espectadores iba a mayores mientras que los responsables defenestrados no sabían qué hacer. Un error en la grabación en una de las cintas motivó que ya no tan sólo el himno nacional sino el de otros países no sonasen. Los miembros de la Federación se interesaron rápidamente por lo sucedido y, al comprobar que el error era en la grabación, desmintieron cualquier "sabotaje separatista".

Media hora más tarde, el himno nacional sonó y la bandera nacional llegó a lo más alto del mástil.

Los árbitros se indignan

La indignación ya no

tan sólo fue entre el público asistente sino también en los propios jueces de la competición. Un total de 18 árbitros, se reunían en un hotel de Caldes de Montbui, donde estaban instalados, y decidían amenazar con abandonar el Mundial. El juez Fernández Panizo manifestaba que "nos sentimos sorprendidos que en un acto de entrega de una medalla a una tiradora, no se escuchara el himno español y tampoco se izara la bandera nacional".

Al día siguiente, los árbitros, tras conocer que la bandera se izó y el himno nacional sonó, media hora después, retiraron su amenaza de retirarse de la competición que se estaba celebrando en el campo de tiro de Mollet.

Homenaje a los voluntarios

La Federación Internacional de Tiro homenajeó, el viernes, día 18, a todos los voluntarios olímpicos y paralímpicos que el pasado año hicieron posible la celebración de ambas competiciones en Mollet.

Olegario Vázquez, presidente de la UIT, entregó a cada uno de los voluntarios una insignia que reconoce la labor desarrollada por estos molletenses en beneficio de este deporte.

Asimismo, estos voluntarios también han colaborado en la Copa del Mundo de Tiro al Plato que se ha celebrado en el campo de Mollet y que, por decisión de la UIT, se volverá a celebrar el próximo año.

BREVES

Endroit, campeón

El equipo molletense Movirsa Pub l'Endroit, venció en el torneo de 32 horas ininterrumpidas de fútbol sala disputadas los días 5 y 6 de junio en el pabellón de hockey de Mollet.

Manel Pujadas

El molletense de 17 años, Manel Pujadas, guardameta juvenil del equipo de hockey sobre patines del F.C. Barcelona, se ha proclamado campeón de España de su categoría. Pujadas, asimismo, ha jugado con el primer equipo del club blaugrana, en un torneo amistoso disputado en Portugal este mes de junio.

Jornadas de Magia

La concejala de Cultura, que dirige el marido de la alcaldesa, Oriol Fort ha suprimido este año, la celebración de las Jornadas de Magia, que tanto éxito habían tenido en ediciones anteriores. La excusa de Fort es la falta de presupuesto mientras que fuentes de la oposición consultadas por esta redacción, acusan al marido de la alcaldesa de "no haberse movido lo suficiente para conseguir el dinero imprescindible para que los molletenses pudiesen disfrutar de estas Jornadas de Magia".

SERVI AUTO
MOLLET, s.c.p.
C/. MONTURIOL, 27 - MOLLET DEL VALLÈS

APROVECHE NUESTROS CONSEJOS Y NUEVAS OFERTAS PARA 1993

GRAN OFERTA DE NEUMATICOS

HS-200

SABADOS ABIERTO

PIDANOS SU REGALO SERVIAUTO

TURISMO

MEDIDAS	PTAS.
135 SR 13 TL BN 300	4.997
145 SR 13 TL EN 811	6.704
155 TR 13 TL EN 811	7.211
155/70 TR 13 TL HS-200	6.997
165/70 TR 13 TL HS-200	7.790
175/70 TR 13 TL HS-200	8.684
185/70 TR 13 TL HS-200	9.166
165/65 TR 14 EN-1	8.507
175/65 TR 14 EN-1	9.680
185/65 TR 14 EN-1	10.526
185/65 HR 14 FX-65E	13.539
185/60 HR 14 FX-06U	12.400

FK-06U

CONSEJOS SERVIAUTO

BAJO INFLADO
Un bajo inflado del orden del 30% provoca una reducción del rendimiento del 20%.

SOBREINFLADO
Una presión exagerada disminuye la adherencia del vehículo y provoca una fatiga excesiva del neumático.
(Compruebe las presiones periódicamente).

PRECIOS INCLUIDO MONTAJE + EQUILIBRADO + IVA.
OFERTAS VALIDAS HASTA FINAL STOCKS

TOT EN FUSTA AMADEU

PORTES D'INTERIOR
PORTES BLINDADES
MOBLES A MIDA
CUINES, BANYS
BARANES D'ESCALA,
JÓGUINES DE FUSTA

Rambla Nova, 67
08100 MOLLET DEL VALLES
Tel. 570 12 01